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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschusses 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Stadtentwicklungsausschuss 05.12.2017 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Flächen Wohnraumentwicklung 
 

 
Text der Anfrage: 

Welche Flächen sind warum verworfen worden? (Bitte Einzelauflistung inkl. Schätzung der 
möglichen Wohneinheiten und dem jeweiligen verwaltungsseitigen Grund für die Verwerfung)  
 
 
 
Begründung: 

Laut Antwort der Verwaltung auf die Anfrage der FDP in der Sitzung des Rates vom 09.02.2017, 
welches quantitative Ziel (in zusätzlichen Wohneinheiten) sich die Verwaltung für die Erhöhung 
des Wohnungsbestandes in 2017 insgesamt gesetzt habe, seien insgesamt 94 Flächen durch die 
Verwaltung untersucht, hiervon aber nur 16 der Politik zur Beratung vorgelegt und weitere zehn 
als Flächen für den Bau von Flüchtlingsunterkünften vorgeschlagen worden. 
 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
gez. Irene Binder 
 
F.d.R. Tobias Claßen 
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